

Pistes vélo-école : encourager la pratique du vélo à tout âge

Après une première piste vélo-école inaugurée en 2023, place de l'Europe à Hérouville Saint-Clair, Caen la mer inaugure une nouvelle piste d'apprentissage, située rue Montcalm, au cœur du quartier de la Pierre Heuzé à Caen.

FACILITER LA PRATIQUE DU VÉLO AU QUOTIDIEN

Ces espaces aménagés en partenariat avec l'association Vélisol permettent d'accueillir à la fois des enfants et des adultes, soit en accès libre, soit lors de cours dispensés librement par des associations ou sur le temps scolaire et périscolaire.

Pour certains, il s'agira d'acquérir l'équilibre et se familiariser avec les gestes nécessaires à la circulation à vélo. Cette démarche tend à permettre à tous de progresser dans leur pratique du vélo, d'emmener des personnes novices sur l'espace public, pour leur donner la possibilité à terme, d'effectuer une partie de leurs déplacements du quotidien à vélo.

AMÉLIORER LE CADRE DE VIE

La piste de la Pierre Heuzé s'inscrit dans la démarche partenariale sur le quartier : le Collectif Mon Quartier Durable à la Pierre Heuzé. Au-delà de l'aspect d'apprentissage du vélo, cette piste vélo-école a également un objectif **d'amélioration de la qualité du cadre de vie**.

En effet, depuis sa réalisation en avril, cet espace est déjà largement approprié par les habitants et le collectif Mon Quartier Durable, **preuve de son utilité et de sa qualité de conception et de réalisation**.

Une autre piste a été aménagée sur l'espace sportif nouvellement créé à Venoix.

Chiffres clés :

- Ce projet a été réalisé par Caen la mer pour un montant de 2779 €.
- 3 M€ sont consacrés chaque année par la Communauté urbaine, pour la réalisation du schéma cyclable, et 5 M€ en 2024.